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コロナが終息したら
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　今年は日中晴れていても、にわか雨が多い蒸し暑い７月となりました。特に今年は半袖で
いてもマスクをつけているとあまり涼しく感じませんね。そこは熱中症の危険があるとのこ
とで「人との距離を保って適宜マスクを外してほしい」との政府情報も出ています。新型コ
ロナウィルス対策に、熱中症対策と気にすることが多いですが、休業していた店舗の営業や
プロスポーツなども再開しています。楽しめることをうまく取り入れて「新しい生活様式」
を考えてみるのもよいのではないでしょうか。ではKOMO！７月号をお楽しみください。
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曜日限定メニュー販売終了

　現在ご好評いただいている曜日限定ランチですが、惜しまれつつも終
了いたします。在庫分で最後になってしまうので、「もう一度食べたい！」
「食べたことがない！」という方は早めの注文をおすすめします♥

水曜日限定「梅としらすのピラフ」　　金曜日限定「カルボナーラ」
販売終了するメニュー

　カフェにある荷物入れのカゴが、おしゃれな布製の
カゴにリニューアルしました ! 強度と収納力がアップ
し、安定感が増しました。是非使ってみてくださいね。

セットアップ部

プ リ ン ト部

　６月は例年ですと佐倉市の就職フェアなどのイベントが始まる時期です
が、コロナの影響により中止となっており、印刷受注状況に影響が出てい
ます。ただ、プラスの影響が出る物資もあり、封筒など新規案件の話も来
ています。受けた仕事はしっかりとした品質、納期で仕上げたいと思います。
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クリーン＆

メンテナンス部

総　　務　　部

　工賃計算が 30分単位になって少し経ちましたが、計算の仕方に慣
れてきた総務部メンバーです。そして、先月から新しく「来所予定表」
の作成も業務に加わりました。皆さんに提出していただいた来所予定
表をまとめて一覧表にして、作業室の後ろに貼ってあります。

　ネジボルト組立ては、先月から受注減が続いています。シート折り
については、出荷先の業者変更があり、先月は出荷が一時停止となり
ました。新たな「仕分け・貼り付け」系の作業についてはトライアル
を経て、今後正式契約に向けて話を進めているところです。

　男性 1名の希望があり、現在体験的に清掃作業に加わっ
ています。これから暑い時期になりますが、体を動かす
仕事は終えたときの充実感が違います。希望される方は
是非お申し出ください。

5月27日に調理会を行いました！5月27日に調理会を行いました！

参加者の方の感想を紹介します！

「上出来だった。」
「味は薄味だったと思う。」
「参加者で協力して調理ができて良かった。」
「ちょっと薄味。調理は楽しかった。少しだけドキドキ
した。」

ワークショップかぶらぎ初の調理会で、肉じゃがを作りま
した！

　次回は、冷やし中華を作る予定です！今後も月一回、調
理会が行われるので、興味のある方はぜひお気軽にご参加
くださいね！

ロナが終息したら何がしたい？

       月号の質問は「行ってみたい国は？」です。
みなさんの意見をKOMO!と一緒にお送りした回答用紙に記入して、７月１７日
（金）ごろまでに１階カフェにある回収ＢＯＸに入れて下さいね♪
皆さんのご参加、お待ちしています～(＊^_^＊)
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〇普段と同じ生活を
　送りたい
〇マスクを外したい
〇アイドルの握手会
〇スポーツ観戦
　（ロッテがんばれ！）

〇婚活！
〇マスクを着けず
　に買い物
〇孝行娘実行！
〇給付金が楽しみ
〇病気を治したい

〇お友達とのランチ
〇ディズニーシーに行きたい
〇旅行へ行きたい（同意見多数なので、
　以下にご紹介します！）
→かんぽの宿、他県、海外、近場、気の
　合う仲間と一緒に

たくさんのご回答
ありがとうございました！コ

　　臨時送迎ルート 7月も運行します！
　コロナウィルスの感染リスク低減のため実施している志津駅、

臼井駅、JR酒々井駅、京成酒々井駅までの送迎便は７月は継続

運行とします。電車の乗車率が高くなっています。リスクを少し

でも下げたい方、是非ご利用ください。


